



FAMILLE

## Le troisième stage "Escalad'arbres"



Un franc succès pour le troisième stage "Escalad'arbres" qui vient de se terminer.



Créé le : 2/08/2021

On y apprend la cohésion de groupe, également faire des nœuds pour assurer les copains, s'accrocher à un mousqueton, grimper avec un piolet ou les yeux bandés.

Tout ceci bien évidemment en toute sécurité sous les yeux avertis de Laurent et Laure qui encadrent ces stages.

Un prochain stage pour les enfants de Boissise-la-Bertrand et Boissettes est prévu les **25, 26 et 27 août 2021**.

Vous pouvez inscrire vos enfants en mairie de Boissise-la-Bertrand, il y a encore quelques places.



